

РАСПИСАНИЕ БОГОСЛУЖЕНИЙ.

январь - февраль 2017 г.

Обновлено 10 янв., 2017

5 янв. (23 дек.), четверг	6:00 ч.в. Утренняя. Навечерие Рождества Христова. (Исповедь начнется в 5:30).
6 янв. (24 дек.), пятница	8:00 ч.у. Царские часы, вечерня с паремиями, и литургия св. Василия Великого. *** <i>Богослужение проводится в <u>церковном доме</u> на первом этаже. ***</i>
	6:00 ч.в. Великое повечерие с литией и утреня. Рождество Христово. *** <i>Богослужение проводится в <u>греческой церкви св. Нектария</u>. 39 Belgrade Ave, Roslindale, MA 02131 ***</i>
7 янв. (25 дек.), суббота	10:30 ч.у. Литургия. *** <i>Богослужение проводится в <u>греческой церкви св. Нектария</u>. ***</i>
8 янв. (26 дек.), воскресенье	Святых Богоотец Иосифа, Давида и Иакова. *** <i>в <u>Богоявленском храме</u>. ***</i> 7:00 ч.у. Утренняя. Ранняя литургия. 10:00 ч.у. Поздняя литургия.
13 янв. (31 дек.), пятница	6:00 ч.в. Вечерня. Свт. Василия Великого.
14 (1) января, суббота	6:00 ч.в. Всенощное бдение. Преп. Серафим Саровский.
15 (2) января, воскресенье	8:00 ч.у. 3-й час и ранняя литургия. 9:50 ч.у. 6-й час и поздняя литургия.
16 (3) января, понедельник	10:00 ч.у. – 12:00 ч.д. Приходская ёлка <i>в <u>церковном доме</u>.</i>
18 (5) января, среда	8:00 ч.у. Царские часы, вечерня с паремиями, и литургия св. Василия Великого с освящением воды. Сочельник.
	6:00 ч.в. Великое повечерие и утреня. Богоявление-Крещение Господне.
19 (6) января, четверг	9:00 ч.у. Часы и литургия с освящением воды.
21 (8) января, суббота	6:00 ч.в. Всенощное бдение возглавляемое Преосвященнейшим еп. Николаем Манхэттенским. Свт. Филиппа, митр. Московского и всея России.
22 (9) января, воскресенье	7:50 ч.у. 3-й час и ранняя Божественная литургия совершаемая епископом Николаем. 10:00 ч.у. 6-й час и поздняя Божественная литургия совершаемая приходским духовенством в присутствии епископа Николая.
28 (15) января, суббота	6:00 ч.в. Всенощное бдение. Поклонение честным веригам ап. Петра.
29 (16) января, воскресенье	8:00 ч.у. 3-й час и ранняя литургия. 9:50 ч.у. 6-й час и поздняя литургия.
4 фев. (22 янв.), суббота	6:00 ч.в. Всенощное бдение. Неделя о мытаре и фарисее. Св. Новомучеников Российских.
5 фев. (23 янв.), воскресенье	8:00 ч.у. 3-й час и ранняя литургия. 9:50 ч.у. 6-й час и поздняя литургия. 6:00 ч.в. Всенощное бдение. Блж. Ксении Петербургской.
6 фев. (24 янв.), понедельник	9:00 ч.у. Часы и литургия.
11 фев. (29 янв.), суббота	6:00 ч.в. Всенощное бдение. Неделя о блудном сыне. Собор Трёх Святителей.
12 фев. (30 янв.), воскресенье	8:00 ч.у. 3-й час и ранняя литургия. 9:50 ч.у. 6-й час и поздняя литургия.
14 (1) февраля, вторник	6:00 ч.в. Всенощное бдение. Сретенье Господне.
15 (2) февраля, среда	9:00 ч.у. Часы и литургия.
17 (4) февраля, пятница	6:00 ч.в. Заупокойные вечерня и утреня с поминовением усопших.
18 (5) февраля, суббота	9:00 ч.у. Часы и литургия с поминовением усопших. Родительская суббота. 6:00 ч.в. Всенощное бдение. Неделя о Страшном Суде (мясопустная).
19 (6) февраля, воскресенье	8:00 ч.у. 3-й час и ранняя литургия. 9:50 ч.у. 6-й час и поздняя литургия.
25 (12) февраля, суббота	6:00 ч.в. Всенощное бдение. Неделя об изгнании Адама из рая (сыропустная).
26 (13) февраля, воскресенье	8:00 ч.у. 3-й час и ранняя литургия. Прощеное воскресенье. 9:50 ч.у. 6-й час и поздняя литургия. После литургии великопостная вечерня.

SCHEDULE OF SERVICES

January – February 2017

Updated Jan. 10, 2017

- Jan. 5 (Dec. 23), Thursday 6:00 p.m. Matins. **Eve of Nativity.** Confession starts at 5:30 p.m.
- Jan. 6 (Dec. 24), Friday 8:00 a.m. The Royal Hours and Vespers with Liturgy of St. Basil. *** *Service will be held in: **the church house**, 1st floor.* ***
- 6:00 p.m. Great Compline and Matins. **Nativity of our Lord.** *** *Service will be held at: **St. Nectarios Greek Orthodox Church** in Roslindale Square. 39 Belgrade Ave, Roslindale, MA 02131* ***
- Jan. 7 (Dec. 25), Saturday **10:30 a.m.** Liturgy. *** *Service will be held at: **St. Nectarios Greek Orthodox Church*** ***
- Jan. 8 (Dec. 26), Sunday **Forebearers of God Joseph, David and Jacob/James.** ****at **Holy Epiphany Church.*** ***
- 7:00 a.m. Matins. Early Liturgy.
10:00 a.m. Late Liturgy.
- Jan. 13 (Dec. 31), Friday 6:30 p.m. Vespers. **St. Basil.**
- January 14 (1), Saturday 6:00 p.m. All-Night Vigil. **Forefeast of Theophany, St. Serafim of Sarov.**
- January 15 (2), Sunday 8:00 a.m. Third hour and early Liturgy.
9:50 a.m. Sixth hour and late Liturgy.
- January 16 (3), Monday 10:00 a.m. – noon. Parish Nativity celebration (“yolka”) ***in the church house.***
- January 18 (5), Wednesday 8:00 a.m. The Royal Hours, vespers with Liturgy of St. Basil, with blessing of the waters.
6:00 p.m. Great Compline and Matins. **Theophany – Baptism of our Lord.**
- January 19 (6), Thursday 9:00 a.m. Hours and Liturgy with blessing of the waters.
- January 21 (8), Saturday 6:00 p.m. Pontifical All-night Vigil, served by His Grace Bishop Nicholas of Manhattan.
St. Phillip, Metropolitan of Moscow & All-Russia.
- January 22 (9), Sunday 7:50 a.m. Third hour and Divine Liturgy served by Bishop Nicholas.
10:00 a.m. Sixth hour and Divine Liturgy served by parish clergy with Bishop Nicholas in attendance.
- January 28 (15), Saturday 6:00 p.m. All-Night Vigil. **Veneration of the Chains of Apostle Peter.**
- January 29 (16), Sunday 8:00 a.m. Third hour and early Liturgy.
9:50 a.m. Sixth hour and late Liturgy.
- Feb. 4 (Jan. 22), Saturday 6:00 p.m. All-Night Vigil. **New Martyrs of Russia. Sunday of the Publican and the Pharisee.**
- Feb. 5 (Jan. 23), Sunday 8:00 a.m. Third hour and early Liturgy.
9:50 a.m. Sixth hour and late Liturgy.
6:00 p.m. All-Night Vigil. **St. Ksenia of St. Petersburg.**
- Feb. 6 (Jan. 24), Monday 9:00 a.m. Hours and Divine Liturgy.
- Feb. 11 (Jan. 29), Saturday 6:00 p.m. All-Night Vigil. **Sunday of the Prodigal Son.**
- Feb. 12 (Jan. 30), Sunday 8:00 a.m. Third hour and early Liturgy.
9:50 a.m. Sixth hour and late Liturgy.
- February 14 (1), Tuesday 6:00 p.m. All-Night Vigil. **Meeting of the Lord.**
- February 15 (2), Wednesday 9:00 a.m. Hours and Divine Liturgy.
- February 17 (4), Friday 6:00 p.m. Vespers and Matins. Commemoration of the departed. **Meatfare Saturday.**
- February 18 (5), Saturday 9:00 a.m. Hours and Divine Liturgy.
6:00 p.m. All-Night Vigil. **Sunday of the Last Judgment. Meatfare Sunday.**
- February 19 (6), Sunday 8:00 a.m. Third hour and early Liturgy.
9:50 a.m. Sixth hour and late Liturgy.
- February 25 (12), Saturday 6:00 p.m. All-Night Vigil. **Cheesefare Sunday. Forgiveness Sunday.**
- February 26 (13), Sunday 8:00 a.m. Third hour and early Liturgy.
9:50 a.m. Sixth hour and late Liturgy.
After Liturgy – Vespers for Great Lent and all ask forgiveness from one another.